



Verrières-le-Buisson

Médaillé 2026
Christian SIFRE

Médaille remise par Jean-Paul Mordefroid + élu CME

Cher Christian,

À quoi reconnaît-on un amoureux de la nature ? À cette attention patiente qu'il lui porte, à cette capacité à l'observer, à l'écouter, à la comprendre, et surtout à la protéger avec constance et conviction. Vous êtes de ceux qui pourraient en parler des heures, tant la passion est profonde et sincère.

Cette passion, vous avez su la faire coïncider avec votre parcours professionnel. En 1992, alors animateur nature dans la vallée de la Bièvre, vous êtes repéré par Bernard Mantienne qui vous propose de prendre en charge la sensibilisation à l'environnement naturel au sein de la Ville. Une mission qui vous ressemble et que vous investissez pleinement.

Diplômé d'un DEA d'écologie végétale, vous développez de nombreuses animations dans la commune et accompagnez activement les associations *Les Ateliers de l'environnement* ainsi

que *La Maison des arbres et des oiseaux*. À travers elles, vous transmettez vos connaissances, mais surtout une manière de regarder la nature, avec respect et humilité.

Convaincu que la jeunesse a besoin d'un terrain fertile pour s'épanouir, vous vous impliquez fortement dans le secteur de la jeunesse.

Vous contribuez à la création du service Jeunes, à l'émergence d'un point d'information dédié et à la mise en place d'une médiathèque ambulante, semant ainsi les graines de la curiosité et de l'ouverture culturelle.

Après un temps passé dans les Alpes-de-Haute-Provence pour vous consacrer à d'autres projets liés à la biodiversité, la Ville fait de nouveau appel à vous. Vous rejoignez alors la direction des services techniques en tant que directeur adjoint. Votre regard d'écologue vient enrichir l'aménagement urbain, insufflant une vision attentive à la préservation du patrimoine naturel dans chaque projet.

Retraité depuis 2020, votre engagement ne s'est pourtant jamais interrompu. Aujourd'hui naturaliste et écologue, vous poursuivez votre action au sein du Syndicat Intercommunal de l'Amont de la Bièvre. Car chez vous, la passion de la nature n'est pas un métier : c'est une vocation.

Déjà à douze ans, vous réalisiez vos premiers herbiers, preuve que cet attachement vous accompagne depuis toujours.

Véritable encyclopédie vivante, vous avez également partagé votre immense savoir avec Laurent Moulin pour l'écriture de l'ouvrage *Verrières contée par ses arbres*, transmettant ainsi une mémoire précieuse de notre territoire.

Depuis près de trente ans, vous observez, écoutez et murmurez à l'oreille de la Ville vos conseils avisés, vos connaissances fines et votre amour profond de la nature.

C'est donc avec reconnaissance et admiration que la Ville vous remet aujourd'hui sa médaille, en hommage au gardien attentif de notre patrimoine naturel.